



## INFORMATION

zur Sitzung Nr.: 6/2017  
der Gemeindevertretung der Gemeinde Aarbergen  
am Donnerstag, 14.12.2017

---

### Mitteilungen aus der Verwaltung

#### **1.2 Regionale Schlachtstätte**

Gemäß Beschlusslage beider Gremien im Februar 2017 war die Umsetzung der „Regionalen Schlacht-und Zerwerkstätte Taunus“ in Aarbergen-Kettenbach angedacht.

Für die Reaktivierung der Schlachtstätte in Kettenbach wären erhebliche Finanzmittel erforderlich.

Aktuell wird eine Realisierung der Schlachtstätte in einer bestehenden Metzgerei in Katzenelnbogen als wesentlich kostengünstigere Lösung angesehen.

Die beschlossene Vorgehensweise zur Umsetzung bleibt unberührt.

Aktuell werden keine Finanzmittel benötigt.